

Jaga Kondusifitas Pasca Pemilu, Polsek Caringin Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat

Sukabumi - CARINGIN2.INDONESIASATU.ID

Apr 13, 2024 - 12:57



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

SUKABUMI - Kunjungan door to door yang dilakukan oleh AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya. Dalam kesempatan yang penuh kehangatan itu, Ustadz Sihabudin, tokoh masyarakat setempat, menerima kunjungan dari aparat kepolisian dengan senyum ramah.

Di tengah percakapan yang santai, Aipda Udin memberikan himbauan kepada Ustadz Sihabudin serta seluruh masyarakat yang turut hadir. Pertama-tama, ia menegaskan pentingnya menjaga kondusifitas pasca-Pemilu, mengajak semua pihak untuk tetap menjaga damai dan meningkatkan silaturahmi antarwarga.

"Kami mendorong agar setiap individu tetap menghormati satu sama lain,

terutama dalam perbedaan keyakinan. Ini menjadi kunci utama untuk menjaga kerukunan di tengah-tengah kita," ujar Aipda Udin.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam.

"Kami membutuhkan keterlibatan aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah kita. Dengan ronda malam yang aktif, kita bisa mencegah tindakan kriminal," tambahnya.

Tak hanya itu, Aipda Udin juga menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian dalam memantau dan melaporkan potensi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. "Jangan ragu untuk memberikan informasi kepada kami apabila menemukan adanya hal-hal yang mencurigakan. Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," tandasnya.

Kunjungan door to door yang penuh makna itu berlangsung dengan tertib dan penuh kehangatan. Sdr. Ustadz Sihabudin dan warga lainnya merespons dengan antusias, menyambut baik ajakan dan himbauan dari aparat kepolisian.

Dengan demikian, langkah konkret dalam mempererat tali silaturahmi dan membangun keamanan bersama telah dilakukan. Semoga kegiatan ini menjadi awal yang baik untuk terus mempererat hubungan antara pihak kepolisian dengan masyarakat serta menjaga ketentraman dan kedamaian di Desa Mekarjaya.